



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Antisipasi Banjir Kali Krungsung Dibersihkan

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.FR.N.CO.ID](http://PEKALONGAN.FR.N.CO.ID)

Dec 15, 2023 - 08:55



Batang, - Kali Krungsung yang membelah desa Plelen Kecamatan Gringsing Kabupaten Batang mengalami pendangkalan parah akibat sedimentasi dan beresiko banjir saat musim hujan tiba. Kali yang awalnya selebar enam meter menyempit dan hanya tersisa dua meter. Selain sedimentasi, aliran sungai juga ditumbuhi rumput lebat.

Mbak Amit seorang warga menyatakan setiap kali hujan air selalu meluap melebihi tanggul sehingga warga selalu was-was. "Meskipun sudah ada tanggul cukup tinggi tapi air tetap meluap keluar sungai. Rumah saya tahun kemarin

kebanjiran sampai setinggi lutut", kata mbak Amit. Siswanto Ketua RT.04 dukuh Bong juga menambahkan, daerah sekitar sini sudah dapat dipastikan jika curah hujan turun dengan intensitas lebat dampaknya banjir sudah pasti terjadi. "Kapasitas kali sudah tidak mampu menampung jumlah debit air", lanjut Siswanto.

Mengetahui hal ini Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman memanfaatkan momen Hari Juang TNI AD untuk melaksanakan bhakti masyarakat, dengan mengerahkan pasukan membersihkan kali Krungsung pada Kamis (14/12/2023).

Ratusan prajurit dibantu ormas, Linmas dan masyarakat serta pasukan got BPBD bahu membahu membersihkan semak belukar dengan menggunakan sabit dan alat pemotong rumput. Pengerjaan dimulai dari depan kantor Kepala Desa Plelen ke arah Utara menyusuri sungai. Untuk mengeruk tanah sedimen dikerahkan tiga alat berat excavator dan armada dump truck bantuan dari pengusaha lokal Imam As'ari serta 4 unit sepeda motor roda tiga.

Pengerjaan berjalan cepat dan efisien. Dalam waktu beberapa jam hasilnya sudah terlihat. Kali yang sebelumnya sempit dan ditumbuhi semak akhirnya terlihat bersih dan lebar. Hambatan hanya terjadi di bawah jembatan jalan pantura yang sendimennya nyaris menutup aliran kali. Alat berat tidak bisa menjangkau sehingga harus memakai tenaga manual. Dalam keterangannya Dandim menyebut ada tujuh titik rawan banjir di Kabupaten Batang.

Enam berada di wilayah Kecamatan Batang Kota dan satu di Gringsing. "Kami bekerjasama dengan BPBD untuk mengetahui mana saja yang rawan. Data BPBD ada tujuh dan sudah kami kerjakan semua", tegas Dandim. Harapan besar Camat Gringsing Adhi Bhaskoro dan Kades Plelen Siti Amri untuk membuat desa Plelen bebas banjir akhirnya mendapatkan jalan. "Dengan lancarnya aliran air kali Krungsung dukuh Bong akan terbebas dari banjir di musim hujan kali ini", tegas Kades.